

Dürnten, 14. Februar 2000

KR-Nr. 79/2000

**A N F R A G E** von Gustav Kessler (CVP, Dürnten)

betreffend Änderungen von Organisationsstrukturen im Kanton

---

Vor kurzem hat die Direktion für Soziales und Sicherheit über die geplante Neuorganisation der Kantonspolizei orientiert und bekannt gegeben, dass vier neue Regionen geschaffen werden sollen. Dadurch werden wiederum neue Strukturen geschaffen, obwohl eine generelle Neugliederung des Kantons Zürich im Raume steht (Postulat KR-Nr. 380/1999).

Ich bitte deshalb den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist der Regierungsrat auch der Ansicht, dass die Neustrukturierung des Kantons in allen Bereichen auf eine einheitliche neue Basis gestellt werden soll?
2. Erachtet es der Regierungsrat als zweckmässig, dass in dieser Zwischenzeit keine neuen Strukturen in den einzelnen Direktionen geschaffen werden, die einer späteren generellen Lösung zuwiderlaufen?
3. Wie weit sind Lösungsansätze zur Bildung von Organisationseinheiten mit eigenverantwortlichen und selbstbestimmenden Organen schon fortgeschritten?
4. Wie gedenkt der Regierungsrat diese Veränderungen positiv und aktiv zu fördern?

Gustav Kessler